
ユース制式艇種の普及に関するアンケート 
 
ＪＳＡＦでは一昨年ユースの制式艇種を４２０級とレーザーラジアルに制定したととこ

ろですが、その普及に関して今後の参考としたいので皆さんからのご回答をよろしくお願

いします。 

 

＊回答は該当する項目の□内にレ点を付けてください。 

＊回答は複数ある場合はそれぞれの項目の□内にレ点を付けてください。 

 

質問 １ 艇の購入に関する財源はどのように工面していますか。（しますか。） 

□①行政や体育協会などの公的資金で 

□②県連の自己資金で 

□③高校(ヨット部)の自己資金で 

□④クラブや個人の自己資金で 

□⑤その他（                            ） 

 

質問 ２ ＪＳＡＦで配布した４２０級はどのように活用しますか。 

□①県連で一括管理する 

□②高校ヨット部に貸与する 

□③高校ヨット部に譲与する（ヨット部に負担してもらって購入） 

□④クラブや個人に貸与する 

□⑤その他（                            ） 

 

質問 ３ ＪＳＡＦでの４２０級配布の追加希望がありますか。その理由は何ですか。 

□①高校ヨット部が増えた 

□②部員（ＪＳＡＦ会員登録者）が多い 

□③ユース(ジュニア)クラブを育成する 

□④１艇では走り比べたりする練習ができない 

□⑤その他（                            ） 

 

質問 ４ ＪＳＡＦでの４２０級配布事業の継続を望みますか。 

□①現配布事業と同じ条件（ワンレガッタ使用艇価格の半額）で希望 

□②ワールドなどのワンレガッタ使用艇の斡旋を希望（ワンレガッタ使用艇価格） 

□③国産艇を購入する場合にはＪＳＡＦからの補助でワンレガッタ使用艇価格で希望 

□④ＪＳＡＦ保有艇の貸与もしくは譲渡（有償） 

□⑤その他（                            ） 



質問 ５ レーザー級の普及に関するＪＳＡＦの取り組みはどうすべきですか。 

□①艇の購入に対する助成制度を設ける 

□②ワールドなどのワンレガッタ使用艇を斡旋する 

□③レーザー協会と連携して中古艇購入を斡旋する 

□④各地のレーザーフリートに呼びかけ練習艇借用を斡旋する 

□⑤その他（                            ） 

 

質問 ６ 制式艇種の普及に関する講習会などの開催はどうすべきですか。 

□①ＪＳＡＦが主体になって水域ごとに講習会を開催する 

□②ＪＳＡＦから講師を派遣して県連ごとに講習会を開催する 

□③艇種別協会が主体となって出前練習会を開催する。 

□④高体連が主体となって研修会（指導者育成）を開催する。 

□⑤その他（                            ） 

 

その他ご意見やご希望がありましたらお書きください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【回答者】 

都道府県連盟           連

回答者職名             

盟 

  

回答者氏名               

連絡先電話               

 

ご回答ありがとうございました。 

アンケートの問い合わせと回答はＪＳＡＦ普及委員会 斉藤威まで 

(ta-saito@k8.dion.ne.jp)メールでお願いします。 

mailto:ta-saito@k8.dion.ne.jp

